

2008年10月11日(土)・18日(土)

ワーク・ライフ・バランスってなに?

~誰もが自分らしくいきるために~

- ・講師の30年にわたる諸活動の基礎は、正に家庭内のワークライフバランスだと実感しました。
- ・3人の育児中なので、色々関心持てる話が聞けて良かったです。
- ・同年代の方の生活でもっと早く知っていれば、自分の生活の仕方も違った方向でいけたのかと残念な気がしました。

2008年11月15日(土)

家庭内の中の見えない暴力

~傷ついている子どもたち~

- ・DVを起こさない為のコミュニケーション能力を高めるような講座を開いて頂きたい。(50代女性)
- ・前半深刻な話、後半希望のもてる話、という構成が良かった。希望を持てるように、どんな働きかけが必要か、具体的な事例が聞けて「普通の人」にできることも見えてきた感じです。(40代女性)
- ・見えない暴力—子どもの心理、精神状態について理解が深まる講演でした。キャンプの様子を見て、子どもの気持ちが伝わってきてとても切なく感じ、私たちができることはなにかと、考えさせられました。子どもと接する仕事をしている学校、保育園、児童館などで働いている人たちにももっと呼びかけて、研修をしたらよいのではと思います。今日の講演会開催についての宣伝が足りないのではないかと思う。(50代女性)
- ・保育つきで大変ありがとうございました。今後もルピナスでいろいろな保育付講座を開いていただきたいです。DVの存在する家庭に育った子どものもっと具体的で詳細な事例を1つ2つ挙げていただけると、不勉強な自分としてはもっともっとイメージしやすかったと思います。とはいえた全体的には満足です。ありがとうございました。(30代女性)
- ・心の傷を癒すことは大変むずかしい。心を開いてくれない人の相談にのってあげたい。話を聞いていいよというメッセージをどう出してあげられるかという入口が大切で難しいということが判った。つながることが大切ですね。(70代女性)
- ・周りを見て私ができることを探して行きたいと思います。(60代女性)
- ・大変有効なお話を聞きました。講師からのお話は罪悪感や押しつけにならず、共に考えていくことの重要性を知らされる良い講演会でした。また平川さんのお話を他のテーマで伺いたいです。ありがとうございました。(60代女性)
- ・平川先生のお話を伺えて良かったと思います。
DVはどう対応したら良いか、いつも?です。私を含めごく身近な
ことだと改めて感じました。ありがとうございました。(60代女性)

